

Fondo del Colegio Oficial de Matronas de Granada

El **Colegio Oficial de Matronas de Granada** tuvo su origen en 1927, anterior a la Real Orden de 7 de mayo publicada el 9 de mayo de 1930 en la Gaceta de Madrid núm. 129, concediendo la colegiación obligatoria a las matronas y aprobando el Estatuto para el régimen de los Colegios.

La sede del Colegio durante su existencia estuvo situado en la calle Navas de Granada. Entre sus colegiadas se recogen en los primeros años de existencia las matronas de Almería, que posteriormente constituyeron su propio Colegio.

A finales de la década de los 80 se convocan a las matronas adscritas al Colegio Oficial de Granada y su provincia y se acuerda el cierre definitivo. Sus miembros pasan a integrarse en el Colegio de Ayudante Técnico Sanitario (A.T.S.) y Diplomado Universitario en Enfermería (D.U.E.), nacido tras la Orden Ministerial de 30 de abril de 1977 del Ministerio de Gobernación por la que se fusionaban los antiguos Colegios de Practicantes, Matronas y Enfermeras.

Descripción ISAD(G) del Fondo

Cuadro de clasificación